

令和元年度 木之本地区地域づくり協議会活動報告

今年度は平成から令和へと時代が移りました。地域づくり協議会も更なる取り組みを計画し、数多くの事業を開催しました。今年度の取り組みを報告します。

【健康講演会の開催】8月3日(土)

(保健福祉部会)

昨年度に引き続き健康推進や総合健診受診率アップを目指す事業推進のための健康講演会を開催しました。今回は、木之本地区のみではなく、杉野地区、高時地区、伊香具地区の皆様にもたくさんご参加いただきました。

講師に長浜病院・田久保先生、湖北病院・納谷院長をお迎えし『知っておきたい「がん」のはなし』と題し講演をしていただきました。がん対策は早期発見が一番との知識を深めることができました。そのほか肺汚染度測定、抹消循環血流量測定、血圧測定などの体験コーナーを実施しました。



田久保先生による講演



抹消循環血流量測定



第8号

<発行>
木之本地区
地域づくり協議会
<事務局>
木之本まちづくりセンター



【きのもと映画祭】8月31日(土)

(産業振興部会)

昔ながらの風情が残る木造のレトロな元映画館「日吉座」を利用した映画祭を今年も開催しました。今年度は「夏の眼差しをもつ男たち」をテーマに懐かしい映画4本を上映し、市内外から映画愛好家の皆様に楽しんでいただきました。



上映会の様子



【ウォッチング・ウォーク】 5月26日(日) (教育文化スポーツ部会)

「見て・聞いて・歩いて知ろう！我がふるさと」と題し歴史遺産を訪ね歩きました。昨年度は木之本地区の東部を今年度は西部の歴史遺産を訪れました。



黒田家始祖御廟所にて

【親子でプログラミング体験】 8月10日(土) (教育文化スポーツ部会)

夏休み期間中、簡単なプログラミングで球形ロボットを動かしてみようと「親子プログラミング体験」講座を開催しました。参加した子どもたちは、指令通りに動くロボットに目を輝かせていました。



右に左に自由自在

【今昔歴史講座】

(教育文化スポーツ部会)

地域の歴史や史跡を学ぼうと全3回で歴史講座を開催しました。
テーマ別に市歴史博物館の先生をお招きしお話を聞きしました。



10月8日第1回「仏像」



11月19日第2回「北国街道」



12月18日第3回「北近江の戦国時代」

【出前講座】

(教育文化スポーツ部会)

『目指せ！！ 健康寿命NO1』を合言葉に各自治会に出向き、出前講座を実施しました。健康体操をした後、廣瀬、木之本では落語で笑い、田部では生ギターで歌い、駅前黒田では手品で楽しい時間を過ごしました。



10月15日廣瀬自治会



10月20日駅前黒田自治会



11月5日田部自治会



11月6日木之本自治会

【地域防災研修会】 令和2年1月25日(土)

(生活環境部会)

近年、日本の各地で大きな災害が起きています。
災害はいつ、どこで起きるか予測のつかない昨今、
今一度災害への心構えを新たにするため研修会を開催しました。

当日は市防災危機管理局の安原専門員のお話とDVD鑑賞、そして非常食の試食をしました。



専門員のお話



非常食の試食